Arbeitsblatt Trachtpflanzen Teil3

1. Warum wird der Wiesenkerbel von den Landwirten nicht geschätzt?

Mache eine Kurzbeschreibung!

Im Heu ist er auf Grund seiner harten Stängel wertlos. Aufgrund seines starken Wachstums ist er außerdem in der Lage, für Landwirte wertvollere Wiesenpflanzen zu verdrängen.

2. Zu welcher Familie gehört der Wiesenkerbel?

Der Wiesenkerbel gehört zur Familie der Doldenblütler.

3. Welcher berühmte griechische Arzt benutzte den Namen *Centaurea* für die Kornblume?

Der Arzt Hippokrates.

4. Die Kornblume gehört nicht zu den ursprünglich in Mitteleuropa einheimischen Pflanzen. Wie ist sie eingeführt worden?

Sie ist vermutlich mit Saatgut aus dem Mittelmeerraum unbewusst eingeführt worden.

5. Bei der einjährigen Kornblume gibt es zwei Möglichkeiten wie sie überwintert. Nenne die beiden Möglichkeiten.

Die Kornblume überwintert als Samen oder Keimpflanze.

6. Die Samen der Kornblumen werden über Saatgut zufällig ausgebreitet. Welches Insekt hilft hier noch mit?

Die Ameise